



Home



# En la casa, lo de adentro es lo que cuenta

PUBLICADO : 15 Noviembre 2012

OMAR DE ALBA

 Recomendar 3  
 Twitter 5  
 +1 0  
 Compartir

ENLACES RELACIONADOS



## Maniquí Publimetro, Fabiana Casas

• Fabiana Casas Medina  
 • 26 años • Lic.  
 Administración y Diseño de

Javiera Mena en entrevista con Publimetro [\[Video\]](#)

Publimetro es el futuro

3BallIMTY en entrevista con los lectores de Publimetro

**Entrevista. Es uno de los arquitectos más reconocidos a nivel mundial por el diseño al interior del hogar, se trata del colombiano Freddy Clavijo**

Para el arquitecto colombiano Freddy Clavijo, lo de adentro cuenta tanto como el exterior. Reconocido como uno de los máximos exponentes a nivel mundial de la Arquitectura Interior, ha logrado llevar su arte a una máxima expresión donde combina sustentabilidad, confort y funcionalidad.

Su fórmula es combinar las exigencias de la certificación LEED, la expresión de colores y formas para ofrecer belleza visual, y el concepto funcional del agile working, en el cual el clima laboral se potencia con la funcionalidad de espacios vitales, dando prioridad a mejorar la [salud](#) y calidad de vida de los empleados a través de una nueva experiencia arquitectónica.

Así "da vida a un edificio, le permite ser más rentable y para los ocupantes mayor productividad", aseguró Clavijo en entrevista con Publimetro. En la actualidad hay tres millones de m2 de oficinas en la Ciudad de México que se ubican dentro de inmuebles considerados como edificios enfermos que podrían ser mejorados con éste [tendencia](#) arquitectónica.

La propuesta de Clavijo ya se aplica en México, donde llevó a cabo la renovación de las oficinas de Unilever. Para esta propuesta participaron siete firmas entre mexicanas y americanas tales como KMD Architects, Space Architects entre otras. El proyecto constó de 4 mil 500 m2 de diseño de interiorismo creado bajo los principios de sustentabilidad con vista la certificación LEED.

FOTOS: Artículos de una casa hipster



El arquitecto considera que en México hay interés por la arquitectura interior



El arquitecto considera que en México hay interés por la arquitectura interior